

## Marinir Perkuat Kemanunggalan di Perbatasan Maybrat

Jurnal Agung - [MAYBRAT.TELISIKFAKTA.COM](http://MAYBRAT.TELISIKFAKTA.COM)

Mar 7, 2026 - 08:06



*(Foto Dok): Prajurit Satgas Pamtas RI–PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir terus memperkuat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan komunikasi sosial (komsos) bersama tokoh masyarakat di Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya, Sabtu (7/3/2026).*

MAYBRAT- Prajurit Satgas Pamtas RI–PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir menunjukkan komitmennya dalam mempererat hubungan dengan masyarakat di Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya. Melalui kegiatan komunikasi sosial (komsos) yang hangat, mereka berdialog langsung dengan para tokoh

masyarakat setempat pada Sabtu, (7/3/2026). Inisiatif ini merupakan wujud pendekatan humanis TNI untuk menjaga stabilitas dan membangun kepercayaan di wilayah perbatasan yang strategis.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban, personel Satgas Gobang VII memberikan ruang bagi para tokoh masyarakat untuk menyuarakan aspirasi, memberikan masukan, serta berbagi cerita mengenai berbagai persoalan sosial yang mereka hadapi sehari-hari di Maybrat. Suasana dialog yang terbuka ini membuka jalan bagi pemahaman yang lebih mendalam.

Lebih dari sekadar mempererat tali silaturahmi, kegiatan komsos ini dirancang untuk menciptakan sinergi yang kuat antara TNI dan masyarakat. Dengan komunikasi yang transparan dan penuh kekeluargaan, harapan besar tertuju pada terciptanya suasana yang aman, nyaman, dan kondusif di sepanjang garis perbatasan RI-PNG.



Ketua Klasis Aifat, Sepi Asem, turut memberikan apresiasi atas inisiatif prajurit Satgas Gobang VII Yonif 9 Marinir. Ia merasakan langsung dampak positif dari kehadiran mereka.

“Kehadiran prajurit Satgas Pamantas Gobang VII Yonif 9 Marinir memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami berharap kegiatan komunikasi sosial seperti ini terus dilaksanakan agar hubungan baik antara TNI dan warga semakin kuat serta wilayah tetap aman dan kondusif,” ujarnya.

Komandan Satgas Gobang VII Yonif 9 Marinir, Letkol Marinir Achmad TMarini, S.A.P., M.Tr.Opsla., menekankan krusialnya kegiatan komsos sebagai salah satu strategi utama dalam memperkuat ikatan kemanunggalan antara TNI dan rakyat

di medan penugasan.

“Melalui kegiatan komunikasi sosial ini, kami berharap hubungan yang telah terjalin baik antara prajurit Satgas Pamtas RI–PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir dengan masyarakat Maybrat dapat terus terjaga. Dengan kebersamaan tersebut, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah perbatasan,” tegasnya.

Dengan konsistensi dalam melaksanakan kegiatan komsos, Satgas Gobang VII Yonif 9 Marinir bertekad untuk terus memupuk hubungan harmonis dengan masyarakat, sekaligus berkontribusi pada terciptanya stabilitas keamanan yang berkelanjutan di jantung perbatasan Papua Barat Daya.

([PERS](#))